

FC Rot-Schwarz



Sinn und Zweck

Die Heimat des FC Rot-Schwarz ist seit 50 Jahren der Fussballplatz an der Burgerstrasse in Thun. Gegründet wurde der Verein vor 75 Jahren als Sportclub PTT 1947 von fussballbegeisterten Angestellten der damaligen PTT. Weil mit der Zeit nur noch wenige Angestellte der Post im Verein spielten, wurde am 21. Juni 1968 an der HV die Namensänderung in FC Rot-Schwarz beschlossen. Im Jahre 1972 konnte dann der Fussballplatz an der Burgerstrasse bezogen werden. 1978 gründete der Verein als erster Fussballverein im Berner Oberland eine Frauenabteilung. Bereits 1986 schaffte die erste Mannschaft den Aufstieg in die damals höchste Liga im Schweizer Frauenfussball, in die NLA. Seither spielt das Frauenteam des FC Rot-Schwarz ununterbrochen in einer der zwei höchsten Ligen. Die erste Herrenmannschaft unseres Vereines schaffte 1989 und 2006 den Aufstieg in die 3. Liga, wo sie sich einige Jahre behaupten konnte. Nach dem Absturz in die 5. Liga gelang 2021 der Wiederaufstieg in die 4. Liga, in welcher sich die Mannschaft in der vergangenen Saison problemlos behaupten konnte. Neben den zwei Fanionteams nehmen aus unserem Verein im Moment ein weiteres aktives Frauen- und zwei Herrenteams, eine Seniorenmannschaft, zwei Juniorinnen- und drei Juniorenteams an der Meisterschaft teil. Am Ende der Saison 2022/23 gelang unserem Frauenteam Thun Berner-Oberland nach zehn Jahren der Aufstieg in die Axa Women's Super League (AWSL).



GEGRÜNDET

1947

PRÄSIDENT

Samuel Stump

MITGLIEDER

ca. 340

LOKAL

Clubhaus Burgerstrasse 20

KONTAKT

info@rot-schwarz.ch

www.rot-schwarz.ch